
Pièces 3 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 84886227

Prix 640 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé  dans  une  belle  rue  très  calme,  a  proximité  de  centre-ville  et  de

l'établissement  scolaire  Stanislas  Cannes,  nous  vous  proposons  à  la  vente  ce

magnifique  appartement  de  3  pièces  entièrement  rénové  avec  gouts  et  des

matériaux  de  haute  qualité.Au  6ème  et  dernier  étage  avec  ascenseur,

l'appartement  bénéficie  d'une  splendide  terrasse  d'environ  36m2  avec  triple

exposition et faisant le tour de l'appartement et profitant d'une vue 180o à couper

le  souffle  sur  la  mer,  les  Iles  de  Lérins,  le  Suquet,  l'Esterel  et  la  Croix  des

Gardes.D'une surface d'environ 50m2 LC, cet appartement se ...

Ideally located in a very quiet street, close to the city center and Stanislas Cannes

school, we offer for sale this magnificent 3-room apartment, entirely renovated with

taste  and  high-quality  materials.Located  on  the  6th  and  top  floor  with  lift,  the

apartment  benefits  from  a  splendid  36m2  terrace  with  triple  exposure  and  a

breathtaking  view  of  the  sea,  the  Iles  de  Lérins,  the  Suquet,  the  Esterel  and  the

Croix  des  Gardes.With  a  surface  area  of  approx.  50m2  LC,  this  apartment

comprises an entrance hall,  a  living room with sea view comprising a living/dining

room with open, fully-equipped ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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